



Tim Humas Lapas Permisan Gondol Peringkat 1 Pemberitaan Positif Terbanyak Kanwil Kemenkumham Jateng

Candra Putra - CILACAPSELATAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 30, 2023 - 21:40



Tim Humas Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng berhasil meraih penghargaan peringkat 1 kategori pemberitaan positif terbanyak dalam program refleksi tahunan yang digelar oleh Kanwil Kemenkumham Jateng pada Rabu, (27/12). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Tim Humas Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng berhasil meraih penghargaan peringkat 1 kategori

pemberitaan positif terbanyak dalam program refleksi tahunan yang digelar oleh Kanwil Kemenkumham Jateng pada Rabu, (27/12).

Penghargaan ini merupakan sebuah prestasi tim Humas Lapas Permisan atau sering disebut Humas Vermis 1908 yang dinahkodai oleh Candra Putra P yang juga menjabat sebagai Kasubsie Bimkemaswat. Berkat kinerja, dedikasi dan kekompakan yang apik, tim humas lapas permisan dapat meraih penghargaan yang bergengsi ini.

Salah satu faktor yang menjadikan tim humas Lapas Permisan menyabet penghargaan ini yakni tim yang solid, kompak dan semangat. Selain itu, tim humas Lapas Permisan ini digerakkan oleh lokomotif para ASN muda yang cepat, tanggap dan trengginas.

"Terimakasih atas semua jerih payah, kerja keras dan semangat yang tak kenal lelah, sehingga kita dapat meraih penghargaan sebagai peringkat 1 pemberitaan positif terbanyak. Semoga dengan penghargaan ini dapat memantik semangat rekan-rekan semuanya untuk lebih baik lagi kedepannya," tutur Candra selaku ketua tim humas.

Setali tiga uang, Kalapas Permisan, Ahmad Hardi yang menerima langsung penghargaan tersebut juga bangga dan bersyukur atas prestasi yang diraih oleh Lembaga Pemasyarakatan yang ia pimpin.

"Penghargaan yang diperoleh Lapas Permisan ini harus kita maknai sebagai sebuah keberhasilan namun kedepannya kita juga harus lebih baik dari tahun ini, dengan tetap bekerja keras, bekerja ikhlas dan bekerja cerdas," Ungkap Hardi.